

Fomentado por:



en virtud de una decisión del Bundestag alemán



## Delegación de empresas alemanas “industria y logística 4.0”, octubre de 2019

Con el apoyo del Ministerio Federal de Economía y Energía estamos gustosos de poder anunciar la delegación de empresas alemanas en el sector de industria y logística 4.0 que viajarán a Perú y a Ecuador para encontrarse con potenciales socios comerciales. El rediseño de los procesos en la producción y en la logística será una clave para la competitividad y el éxito de las empresas ecuatorianas y Alemania es un referente en digitalización e industria 4.0.

Las empresas que formarán parte del viaje son:



Para mayor información por favor comuníquese con nosotros:



Ulrike Stieler - Tlf. 02 333 2048 ext. 111 - @ [u.stieler@ahkecuador.org.ec](mailto:u.stieler@ahkecuador.org.ec)

Christina Denis - Tlf. 02 333 2048 ext. 102 - @ [c.denis@ahkecuador.org.ec](mailto:c.denis@ahkecuador.org.ec)

Organizado por:



Ejecución:

